

SULANTAY:

No hay "ninguna intención" de devolver \$517 millones a Enap

El presidente de la Comisión de Minería de la Cámara, Marco Antonio Sulantay (UDI), terminó convirtiéndose en una especie de "abogado" de Enap, al exigir -una y otra vez- que el Ministerio de Energía, liderado por Diego Pardow (FA), le devuelva a la empresa estatal los \$517 millones que le adeuda por el piloto del proyecto gubernamental "Gas a Precio Justo" (cada balón costaba \$117 mil).

Tras insistir sistemáticamente en el punto, con la consiguiente incomodidad de sus colegas oficialistas, el legislador opositor reconoce que los espacios para pedir desde el Congreso la restitución del monto están ya virtualmente agotados.

"Podemos llegar hasta ahí en este punto", advierte Sulantay. "Si (el Gobierno, a través de Energía) no lo ha hecho desde 2022 (pagar), no creo que ya, de salida, quiera hacerlo. (No veo) ninguna intención. Es una chupucería más", reflexiona. Y llama a Enap a ir a la ofensiva para lograr la devolución: "¡Que levanten la voz, esa plata es de ellos!".

En una reciente sesión de la Comisión de Minería, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, planteó que la deuda con Enap podría resolverse, por ejemplo, a través de una glosa presupuestaria. Pero no dio certezas de que eso se concretara. En esa misma ocasión, el hoy presidente de la Cámara, José Miguel Castro (RN), indicó: "El hoyo de plata quedó igual".